
H. CONGRESO DEL ESTADO DE GUERRERO 
cOMITÈ DE BIBLIOTECA E INFORMÅTICA 

Presidente 

DIP. ADOLFO TORALES CATALÁN 

ATUR ElF 

ORALE 

ACTA CRCUNSTANCIADA DE LA OCTAVA REUNIÓN FORMAL DE TRABAJO DEL 
COMITÉ DE BIBLIOTECA E INFORMÁTICA DEL CONGRESO DEL ESTADO, 
CELEBRADA EL DIA MARTES VEINTINUEVE DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2022. 

En la Ciudad de Chipancingo, Gro; siendo las diez horas del dia martes veintinueve de 
noviembre del año dos mil veintidós, en las instalaciones de la Velaria, de éste Poder 
Legislativo del Estado de Guerrero, se reunieron de manera mixta los CC. Diputados Adafo 
Torales Catalán. Marben de la Cruz Santiago, Patricia Doroteo Calderón, Gloria Citlal 
Calixto Jim�nez y Fortunato Hemández Carbajal, en su calidad de Presidente, Secr�taria 

y Vocales respectivamente, con el objeto de llevar a cabo la Octava Reunión de Trabajo 
del Comité de Biblioteca e Infomática en observancia a los Articulos 179 Fr. I, 182184 

187 y 198 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Guerrero Número 231 y 

demás disposiciones supletorias que fortalezcan nuestro propósito. Por problemas técnicos 

no fue posible que la diputada secretaria Marben de la Cruz Santiago, condujera la reunión. 

Por lo cual la dijputada Patricia Doroteo Calderón tomó el uso de la palabra para conducìX 

el protoccolo de la reunión, ya comenzada la misma y siguiendo el Orden del Dia el C. 

Diputado Adolfo Torales Catalán, en su calidad de Presidente dió la bienvenida a los 

dËputados integrantes del Comité de Biblioteca e Informática del Congreso del Estado, acto 

seguido de acuerdo al protocolo, se hizo el pase de lista de asistencia a los integrantes del 

mismo.- Se notificó la presencia de cinco dËputados, razón por la que él C. Presidente, 
Diputado Adofo Torales Catalán, decaró quórum legal y válidos los acuerdos que en esta 

sesión se tomen. - Hecho lo anterior, sometió a consideración la propuesta del Orden del 

dia, consistente en: I.- Bienvenida. lI.- Lectura y aprobación en su caso del Acta 

Circunstanciada de la Séptima Reunión de Trabajo del Comité de Biblioteca e 

Informática de esta Soberania Popular de fecha jueves 27 de octubre del 2022.- IM> 

Informea los diputados integrantes del comité de Biblioteca e Informática, sobre la 

reiteración que se hizo a la DËp. Yoloczin Domínguez Serna, Presidenta de la Juntá 

de Coordinación Politica, por medio de oficio No. HCG-LXI-CBI-ATC-161/2022 con 

fecha 17 de noviembre, correspondiente al estado que guardan los trabajos de 

construcción del nuevo edificio de la Biblioteca Siervo de la Nación.- IV.- Asunt¢s 

Generales.- V.- Clausura de la Sesión, una vez conocida la propuesta, fue aprobada po 

unanimidad.- Por lo que el Presidente dió paso al Primer Punto del Orden del Día, 

corespondiente a la bienvenida; asimismo el Diputado Presidente agradeció la presencia 

de los Diputados integrantes del Comité de Biblioteca e lntormática. - Acto seguido el 

Diputado Presidente continua con Segundo Punto de la Orden del Dia, relativo a la 

Lectura y aprobación en su caso del Acta Circunstanciada de la Séptima Reunión de 

Trabajo del Comité de Biblioteca e Infomática de esta Soberanla Popular de fecha jueves 

27 de octubre del 2022, se solicitó la dispensa de su lectura, toda vez que se les envío 

previamente a ésta reunión para su conocimiento, por lo anterior se sometió a su 
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consideración para su correspondiente aprobación. En vista de las votaciones que se 
registraron, se declaró la aprobación por [unanimidad o mayoría de votosl. del A�ta 
Circunstanciada de la Séptima Reunión. � Continuando con el Tercer Punto del Orde 

del Día, consistente al Informe a los diputados integrantes del comité de Biblioteca e 

Informática, sobre la respuesta de la Dip. Yoloczin Dominguez Serna, Presidenta de la 

Junta de Coordinación Politica, corespondiente al oficio No. HCG-LXI-CBI-ATC-161/2022 

con fecha 17 de noviembre, solicitando el estado que guardan los trabajos de construcción 

del nuevo edificio de la Biblioteca Siervo de la Nación. - Una vez dada a cono�er la 

información a los Diputados integrantes de este Comité, el Diputado Presidente proçediá 
dar lectura al Punto número cuatro del Orden del Día, correspondiente a los Asuntos 

Generales del Comité de Biblioteca e informática; dicho lo anterior, se declaró abierto u 

espacio para recepcionar las participaciones de los integrantes gue deseen hacerlo, a fin 

de que hagan uso de la palabra en el orden en que lo soliciten. - En este orden, la dËputada 

Gloria. Citlali Calixto Jiménez expresó lo siguiente: "Antes que todo celebro que estemos 

aquí presentes, y continuando con mi participación quiero hacer dos comentarios sobre el 

tema, primero pregunto si, ¿La diputada Presidenta de la Junta de Coordinación Política, 

contestó el oficio de solicitud de información?, y lo segundo es comentarles que en algunas 

ocasiones se ha escuchado en diferentes exposiciones que hay una disposición por parte 

de la Presidenta de la Junta de Coordinación Polltica y también por parte del Gobierno del 

Estado, un interés por culminar la construcción del nuevo edificio de la Biblioteca de este 

Recinto Legislativo, porque como bien usted menciona no es un tema que se tenga que 

quedar aislado o que tengamos que verlo como un tema politico, más bien es una 

oportunidad para que más personas continúen en este tenor de la formación, en este tenor 

de la lectura, en este tenor de la educación y me parece que esta es la máxima que debe 

de tener en cuenta la Presidenta de la Junta de Coordinación Politica y por ende e/ 

Gobierno del Estado además que se tiene una buena coordinación por parte de 

este Comité" � En la segunda paticipación, hecha por el diputado Fortunato Hemández 

Carbajal expresó lo siguiente: "Considero que es muy importante adquirir el hábito por la 

lectura, es el único vicio bueno que podemos recomendarle a nuestra niñez, tenemos que 
- POSTERIORMENTE 

hacer lo posible porque la gente se interese más por la lectura": 

EL DIPUTADO PRESIDENTE DEL COMITÉ MANIFESTÓ LO SIGUIENTE: "MUCHAS 

GRACIAS DIPUTADOS TOMAREMOS EN CUANTA CADA UNA DE SUS 

PARTICIPACIONES, LES INFORMO QUE LE HICIMOS LLEGAR UN OFICIO A LA 

DIPUTADA YOLOCZIN LIZBETH DOMNGUEZ SERNA, DESDE EL DIA 17 DE 

NOVIEMBRE DEL 2022, HASTA LA FECHA DEL DIA DE HOY NO HEMOS TENIDO 

RESPUESTA ALGUNA, CONSIDERAMOS QUE POR MOTIVOS DE EXCESO DE 

TRABAJO NO SE HA DADO EL TIEMPO DE UNA CONTESTACION, PUES CONOZCO 

EL TRABAJO DE LA DIPUTA PRESIDENTA DE LA JUNTA DE COORDINACIÓN 

POLÍTICA, Y ESTOY SEGURO QUE EN LOS PROXIMOS DIAS ELLA NOS HARÁ 
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LLEGAR UNA BUENA RESPUESTA SOBRE LA SITUACIÓN DE LA BIBLIOTECA, CREO 
QUE LO QUE COMENTA NUESTRO AMIGO DIPUTADO FORTUNATO, NO SE LE HA 

GANADO LA PARTIDA A UNA BIBLIOTECA PORQUE YO CONSIDERO QUE UN LIBRO 
ES DE SUMA IMPORTANCIA PARA EL APRENDIZAJJE DE TODOS NOSOTROS Y CREO 
QUE NUNCA NOS VAN A GANAR PORQUE TODA LA INFORMACIÓN QUE EXISTE EN 
INTERNET, ES SACADA PRECISAMENTE DE LOS LIBROS QUE ESCRIBIERON 
MUCHOS AUTORES. POR OTRO LADO SOBRE EL MISMOS TEMA, REITERâ MI 
COMPROMISO DE SEGUIR HACIENDO LAS GESTIONES PERTINENTES Y COWTAR 
CON UNA AMPLIA BIBLIOTECA VIRTUAL, CON SERVICIOS Y FUNCIONES 
ACTUALES A ESTOS TIEMPOS DE TECNOLOGIA, HEMOS DE PROCURAR QUE LÀ 
PRESTACIÓN DE ESTOS SERVICIOS, CUENTEN CON LA AYUDA DE LA JUNTA DE 
COORDINACIÓN POLÍTICA, CON EL EQUIPO INDISPENSABLE Y PERSONAL PARA 
CUBRIR UN ESQUEMA DE DIGNIDAD CON CONDICIONES BÁSICAS PARA QUE EL 
SERVICIO DE BIBLIOTECA E INFORMÁTICA, FUNCIONE DE MANERA 
SATISFACTORIA." - Además el Dijputado Presidente del Comité, Adolfo Torales Catalán, 
informa que seguirá solicitando puntualmente la información correspondiente a los trabajos 
de construcción del nuevo edificio de la Biblioteca Siervo de la Nación, a la dputada 
Yoloczin Lizbeth Dominguez Serna, en su calidad de Presidenta de la Junta de 
Coordinación Politica de esta Representación Soberana. - Finalmente, en desahogo del 
Quinto punto del Orden del Día, el Ciudadano Presidernte del Comité de Biblioteca e 
Informática declara clausurada la sesión, siendo las 10 horas con 35 minutos del dia martes 
29 de noviembre del 2022, manifestando que la próxima fecha, previa convocatoria a los 
integrantes de este Comité, sería analizada la documentación que potencialmente seá 
tumada a través de la Dirección de Procesos Legislativos del H. Congreso del Estado, 
levantándose la presente acta circunstanciada, para debida constancia, firmando todos los 
que quisieron y pudieron hacerlo.- DAMOS FE. 
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DIP. ApOLFO TORALES CATALÁN. 
PRESIDENTE. 
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VOCAL. 
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SEÇRETARIA. 
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DIP. GLORIA CITLALI CALKTO JIMÉNEZ. 
VOCAL. 
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DIP/FORTUNATO HERNÁNDEZ CARBAJAL. 
VOCAL. 
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Hola de firmas del Acta Circunstanclada de la Octava Reunlón Formal de la Comité de Biblioteca e Informática del Congreso del Estado, 
celebrada el dla martes 29 de noviembre del año 2022. 
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